

Hutkonzert – Konzerthut

Ein Konzert des Trios Sorelle – gekrönt mit Hüten



Ein musikalisches Hutporträt in der katholischen Kirche.

Bild: zvg

Vor vollbesetzten Rängen konzertierte am Freitag, 1. Mai, das beliebte Trio Sorelle in der katholischen Kirche Burgdorf. Die drei Schwestern, professionelle Musikerinnen, spielten unter dem Titel «Hutkonzert – Konzerthut». Die Modistin Nadja Abgottspon, die ihre selbstgemachten Hüte präsentierte, gab begleitend dazu verschiedene Anekdoten zur Rolle des Hutes

in verschiedenen Epochen zum Besten. Untermalt wurden diese Geschichten mit passender Musik, arrangiert von Beatrice Halter.

Die Hutmacherkunst sowie die Musik wurden zu einem Gesamtkunstwerk vereint. Das hell begeisterte Publikum feierte die vier Künstlerinnen mit Standing Ovations.

zvg